



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

VISITE DE MADAME SYLVIE BERNIER, AMBASSADRICE DES SAINES HABITUDES DE VIE

Gaspé, le 20 décembre 2012 – Le 18 décembre dernier, les 180 élèves et les membres du personnel de l'école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard ont eu le plaisir d'accueillir madame Sylvie Bernier, médaillée d'or du Canada en plongeon lors des jeux olympiques de 1984 à Los Angeles et détentrice d'une maîtrise en gestion internationale de la santé.

Ambassadrice des saines habitudes de vie pour Québec en forme depuis mai 2012, madame Bernier a présenté une conférence qui a suscité beaucoup d'intérêt chez les participants. Elle a fait un survol de sa carrière en prenant bien soin de mentionner que l'adoption et le maintien de saines habitudes de vie ont eu des effets positifs dans la réalisation de ses projets, dans la concrétisation de ses rêves. Les élèves ont eu la chance d'échanger avec la championne olympique et d'obtenir des réponses à leurs questions.



Généreuse, madame Bernier a aussi accepté que les jeunes de l'entreprise-école CréaRoy, qui se spécialise dans la conception de produits multimédia, prennent quelques images. La capsule audiovisuelle réalisée à partir de ces images sera d'ailleurs présentée dans le cadre des activités de la Coupe Desjardins de hockey 2013.

Les élèves et les membres du personnel de l'école Antoine-Roy remercient chaleureusement madame Sylvie Bernier pour sa conférence pertinente, sa présence et sa générosité, ainsi que l'organisme Québec en forme Gaspésie-Les Îles qui a contribué gracieusement à la tenue de cette activité.

- 30 -

Photo : Madame Sylvie Bernier, entourée de quelques élèves et de madame Mélissa Plourde, agente régionale Gaspésie/Les Îles pour Québec en forme

Source :

Marie-Noëlle Dion

Conseillère en communication

Téléphone : 418.368.3499, poste 5912

Site Internet : www.cschic-chocs.net